

就任のご挨拶



日立労働基準監督署  
署長 菊地 信明

はじめまして。この四月一日に日立労働基準監督署長に着任いたしました。どうぞ宜しくお願いいたします。  
お人によっては、お久しぶりですと御挨拶すべきかも知れませんが、私は私に当署に、平成三年からの四年間在職しております。その節は大変お世話になりました。ありがとうございます。  
久しぶりに歩道橋の上から平和通りの桜を見ますと、以前より樹高が高くなったような気がいたします。日立市南部には山の上に、北部には海の上にハイパス道ができていて、気持ちよくドライブいたしました。特に鶴首岬のあたりは私の在職中に工事を行っていたところでした。感慨もひとしおでした。先日高秋市に赴きましたが、製紙工場がなくなっていて一抹の寂しさを感じた一方、新しく商業地区が開発されてにぎわっていました。北茨城市には未だ赴いていませんが、変わっているのか、或いは思い出が残っているのか、訪れるのが楽しみです。  
去年までの日立労働基準監督署では、第十次労働災害防止計画に取り組んでおりました。これは、先の第九次労働災害防止計画の五年間の労働災害発生件数が一四六件でしたので、今回は平成十五年から平成十九年までの五年間で、二十%減の九一五件に抑えることを目標としておりました。

その結果を申し上げますと、この五年間での労働災害発生件数は九五一件でした。つまり十七%減という結果でした。目標には到達しませんが、(社)日立労働基準協会会員事業場の皆様のご御力のおかげであります。今年からお礼申し上げます。  
今年から新たに、第十一次労働災害防止計画がスタートします。茨城労働局全体の目標は、死亡者数を二十%以上減少させること、死傷者数を十五%以上減少させること、一般定期健康診断における有所見者数を減少させること、に決まりそうです。これは、この原稿を書いている時点で茨城労働局において作成中なので、見込みで申し上げております。第十一次労働災害防止計画においても、是非皆様の御協力を頂きますよう、宜しくお願い申し上げます。

さて、幸いながら我が日立労働基準監督管内は、自然災害のリスクが少なく古くから産業の発達した地域であります。ぜひそのメリットを生かして皆様の事業が益々御発展されますように、この地域の労働者が幸せに暮らせますようにと御祈念申し上げ、着任の御挨拶とさせていただきます。

日立労働基準監督署 人事異動 新任職員紹介

次長 瀧川 福実

茨城労働局労働基準部安全衛生課から赴任してまいりました。日立署勤務は十二年ぶりであり、当時とあまり変わらない町並みながらも懐かしさを感じられます。署といたしましては、労働条件の確保・改善、労働災害の撲滅、労災保険の迅速・適正処理に努めてまいりますので、会員の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

業務課長 河野和広

茨城労働局労働保険徴収室より赴任してまいりました。約三十年前となりますが、私の最初の赴任地が日立監督署でした。忘れていた青年の頃の純粋な気持ちを感じたいと思います。よろしくお祈りいたします。

第二方面主任監督官 高柳圭一

千葉労働局柏労働基準監督署より転任してまいりました。一年ぶりに監督業務を担当します。日立労働基準監督署に勤務するのは初めてです。これから生活が楽しみです。日立労働基準監督署に勤務するのは初めてです。これ等にお役に立てるよう頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお祈り致します。

第三方面産業安全専門官 藤部 泰明

日々大変お世話になっております。本年度から日立労働基準監督署において安全衛生業務を担当することとなりました。大変微力ではございますが、皆様のお役に立てるよう励んで行きますので、どうぞよろしくお祈りいたします。

第一方面労働基準監督官 唐井 佑樹

水戸労働基準監督署から転任してまいりました。監督官になってまだ二年目ですので、まだまだ知らない部分が多々あるとは思いますが、労働基準行政的確かつ円滑な運営に少しでも尽力できるよう、微力ながらも研鑽を積んで参りますので、よろしくお祈り致します。

労災課長 渡部 正光

水戸労働基準監督署労災課から赴任してまいりました。日立署は初めての勤務であり、管内は温暖な気候と豊かな自然に恵まれていると実感しております。主に労災補償業務に携わっていきたく思います。被災者の迅速適正な保護をモットーに精進していきたいと思っております。日立監督署にお寄りの際には、気軽に声を掛けて頂ければ幸いです。皆様のご指導・ご鞭撻のほどよろしくお祈り申し上げます。

第三方面厚生労働技官 前野 浩邦

茨城労働局総務部総務課より赴任してまいりました。日立労働基準監督署の勤務は初めてであり、安全衛生業務も初めてなので、至らない部分もあられるかと思いますが、微力ながら努力してまいりたいと思っておりますので、よろしくお祈りいたします。